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Thème : Elargis l’espace de ta tente 

Passage Biblique : Esaïe 54:2       

Le prophète Esaïe prophétise disant au peuple de Dieu de se réjouir lui qui n’enfantait 
plus. Les conséquences pour une population qui n’enfante pas sont trois en effet le vieillis-
sement de la population, la disparition de cette population, la perte des ressources éco-
nomiques. C’est donc la venue du Messie annoncée (au chapitre 53) qui a pour consé-
quence (dans le chapitre 54) l’invitation à se réjouir car le libérateur arrivera et la restau-
ration sera possible. 

 « Élargis l' Espace de ta tente » marque des changements qui doivent s'opérer désormais 
au regard de ce message d’espoir. Le verset engage notre responsabilité car Dieu a créé les 
conditions pour que nous ne restons plus stagnants. Dieu nous invite à élargir, agrandir, ac-
croître, et étendre nos limites. L’élargissement vient lorsqu'un besoin se fait sentir et 
quand nous avons des visions lointaines. La tente, symbole du lieu de rencontre avec Dieu  
traduit un appel à la consécration à Dieu. Sortir des limites habituelles et se donner entiè-
rement à Dieu car Dieu est exclusif et veut tout de nous, nous qui sommes son Temple. 

Le désir de Dieu est que nous nous répandions à gauche et à droite sans retenir. Nous 
n'avons pas de raisons pour vivre à la périphérie de la grâce et ne pas aller en eaux pro-
fondes comme Pierre et pêcher en abondante quantité. Jésus a défié les lois de la nature 
pour honorer la foi de Pierre qui a regardé au delà de sa personne physique.  

Nous devons chercher en profondeur l'intimité avec Dieu et la soif de la présence de Dieu 
comme Élisée et Elie. Élisée voulait à tout prix la puissance de Dieu et il paya le prix. Les 
implications de l'élargissement sont : 

 1-Sortir de nos limites habituelles de manque ou d’incapacité et éviter soi-même 
d'être ses propres obstacles comme Gédéon (Juges 6) qui vivait dans l'apitoiement de soi. 

 2-Prendre des initiatives et éviter la nonchalance. Nous devons être entreprenant et 
combatif comme David qui arrachait ses brebis de la gueule des lions. 

 3-Avoir la foi. 

Déployer c’est aussi étendre, et dérouler. Il induit l’idée de quitter le complexe d'infériori-
té et la sécurité. Le déploiement c'est le dénouement du potentiel qui est en nous comme 
le potentiel de Gédéon qui l' ignorait. Allonger c’est la conséquence directe de l'élargisse-
ment car il faut une bonne fondation pour mieux tenir avec l'élargissement et pour être 
stable dans la foi. 

L'affermissement est lié à la foi. Être ferme et résistant. Habacuc nous dit que même si la 
promesse tarde, nous devons l’attendre. Donc il nous faut résister à la ruse du diable. 

Ne retenir pas c’est ne pas faire de calcul. Nous devons nous investir totalement pour 
Dieu.               

Toutes les générations ont traversé et vécu des tribulations assez semblables à celles de la 
génération actuelle et chacune d’elle devait défendre sa foi et refuser toute compromis-
sion avec le monde. Le jeune qui est soumis à Dieu, rejette le monde et son contenu. En 
effet dans la Bible, Daniel et ses compagnons ont refusé les mets du roi et Joseph a refusé 
les avances de la femme de Potiphar. Ils furent des intellectuels à leur époque et des réfé-



rences qui étaient consultées. Esaïe était à leur image et a fait la différence au milieu de 
sa génération.


